



DOMUS MARIAE
Templo Eucarístico S. Martín de Tours.
C/ Desengaño, 26. 28004 MADRID

EN LAS CASAS DE MARÍA

Número 344
Junio 2025

Alegraos siempre en el Señor; os lo repito, alegraos" (Flp 4,4).

Recuerda: www.domusmariae.es

Seamos un "Sí" lleno de Espíritu Santo

Feliz y bendecido mes de Junio, pasamos Mayo dedicado a nuestra Madre y empezamos este hermoso mes dedicado al Corazón de Jesús.

¿Qué tesoros encierra este corazón que sigue abierto, manando, destilando, y derramando todas las gracias que necesitamos para poder caminar cada día, para vivir con la alegría del discípulo enamorado, del discípulo que sabe que la Esperanza es soporte, es guía, es mano que te lleva, porque, agarrados a la mano de Jesús, la Esperanza lo inunda todo, porque creemos en su Palabra, una palabra que no puede ni engañarse, ni engañarnos, su Palabra es Esperanza. Digamos muchas veces durante el día esta hermosa jaculatoria: "Sagrado Corazón de Jesús, en vos confío", sin dejar de decirle también a la Madre "Dulce Corazón de María, sed la salvación del alma mía", y recordamos las palabras del D. Leocadio en la homilía del retiro de este mes: "El amor de Dios, es amor de padre y es amor de madre, y este amor de madre se hace visible en la Virgen. Por eso no podemos invocar a Dios, invocar a Jesús, sin invocar a nuestra Madre, y toda esta relación de amor es posible por la acción de la tercera persona de la Santísima Trinidad, el Espíritu Santo". Preparémonos para celebrar y vivir Pentecostés, abriendo todo nuestro ser, que Él nos inunde para ser testigos fieles, verdaderos testigos anunciando el Evangelio, de palabra, de obra, que nuestras acciones sean conformes al Corazón de Jesús, a la voluntad de Dios, como lo fueron las de nuestra Madre. Que seamos un "Sí" lleno de Espíritu Santo.

Como os voy diciendo cada mes, que lo prometido es deuda, os doy unos fragmentos de "Testigos de Esperanza" del cardenal Nguyen van Thuan. Tomando en consideración el cuarto Cántico del Siervo de Yahvé ("fue contado con los rebeldes", Is 53,12).

«La joven Iglesia está convencida de que el Crucificado abraza a todos los hombres, incluso al más malo y desesperado. Mediante el velo rasgado de su cuerpo, las fronteras entre recinto sagrado y mundo sin Dios han desaparecido: para él todos pueden tener acceso al Padre.

Pablo, y con él las primeras comunidades cristianas, tienen siempre ante sí esta verdad desconcertante: la cruz de Jesús está plantada en el ámbito del mundo pecador. Si queremos descubrir el rostro de nuestro Señor, tenemos que buscarlo, pues, entre los más alejados. Él nos espera en todo ser humano, sea cual sea su situación, su pasado, su estado de vida. En el Monte de los Olivos, antes de ascender al Cielo, Jesús dijo a sus discípulos: "Seréis mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra". (Hch 1,8). Como los apóstoles, como Pablo, somos llamados a ir extra muros: a todos los pueblos.»

FIESTA ANUAL EN MADRID **ACTO DE FORMULACIÓN DE COMPROMISO**

Preside: D. Carlos Morán

DOMINGO, 15 de Junio de 2025.

18:30 h. Eucaristía

A continuación celebración festiva.

TEMPLO EUCARÍSTICO DE S. MARTÍN.

Capilla de la Tercera Planta.

Calle Desengaño, 26.

Quizá los miembros de Domus Mariae tienen ese extra muros, dentro de la propia familia, o con amigos muy próximos. Cada uno sabemos dónde está nuestro extra muros. ¡Mucho ánimo! El Espíritu Santo hace su labor, nos da el valor y todos los dones necesarios.

El Señor os bendiga y os guarde y nuestra Santísima Madre os cubra con su manto, que tengáis todos un feliz y bendecido verano.

Esther Moreno.

Resumen Retiro Mensual de Junio: D. Leocadio Posada.

Homilía

Comenzó agradeciendo al Señor el regalo de poder estar celebrando esta Eucaristía, porque siempre el celebrar la Eucaristía es el regalo más grande y además el celebrarla con hermanos, porque somos hermanos “de carne y sangre” pues Dios nos ha unido en el Bautismo: no soy un extraño, sino un hermano en la fe con vosotros. No nos conocemos, pero celebramos juntos nuestra fe, somos hermanos de carne y sangre en la Carne y Sangre de Jesucristo, que son lazos eternos. Por eso celebramos con la alegría de estar unidos en la fe.

A continuación compartió unas pinceladas de subida. Nos dijo que es colombiano, pero lleva en España 32 años, los mismos que tiene como sacerdote, prestando servicio en distintos lugares. Actualmente como capellán de las Carmelitas de Ponzano y en el Hospital Clínico, además de estar al frente de una asociación privada de fieles que se llama *Redemptoris Custos*, por eso –nos dijo– me siento muy familiar con vosotros, Domus Mariae.

Siguió contándonos que comenzó a seguir al Señor con 17 años. El Señor le llamó por medio de su madre. Nos explicó que Colombia es una sociedad muy matriarcal, allí su madre, una mujer sencilla, a causa del problema que tenía el padre, sacó a los once hijos adelante con una máquina de coser. Alrededor de los 13 años, viendo a su madre trabajar, se preguntó quién había creado a aquella mujer tan buena, y pensó: qué bueno debe ser Dios si hizo a aquella mujer tan buena. Pasando los años relacionó aquella experiencia con la cita de Isaías: “¿Puede una madre olvidar al niño que amamanta, no tener compasión del hijo de sus entrañas? Pues, aunque ella se olvidara, yo no te olvidaré”. Si Dios me ama más que mi madre, yo tengo que seguir a ese Dios. Decía Juan

Pablo I que Dios tiene corazón de padre y de madre, aquello le resultaba sugerente por su experiencia negativa respecto de su padre. María es el rostro materno de Dios.

Señaló cómo nuestro carisma es mariano, un carisma esencial en la Iglesia que es hacer presente a María, porque lo que le falta a este mundo son esas entrañas maternas de María. Miremos al mundo como una madre mira a su hijo que siempre cree que en el fondo es bueno, y no porque esté engañada o le ciegue el amor, sino porque el amor ve el fondo del hijo. Así nos ve Dios con ese amor de madre, porque a todos nos ve en el fondo.

Decía el Papa Francisco que le gustaba pensar que el infierno está vacío. Es evidente que nos podemos condenar, porque tenemos la libertad que nos dio Dios. Pero Dios, con ese corazón de madre, siempre espera. Que vosotros, Domus Mariae, miréis la humanidad con la ternura del amor. El Papa Francisco nos invitaba a la revolución del amor.

Esa revolución del amor que vivió, por ejemplo, Santa Teresita, que no salió de su convento, pero que su influencia alcanza a los cinco continentes ayudando a que el mundo se abra al amor de Dios. ¿Vivís en Domus Mariae con corazón misionero? Reuniros con la ilusión de tener ese corazón misionero.

El trabajo en el hospital, la muerte se hace muy familiar y se pone de manifiesto que la vida es muy breve. Pero nos hemos de preguntar: ¿estoy esperando a la funeraria o estoy viviendo una vida buena hasta la última gota?

María es la ternura encarnada de Dios. Vivid experimentando la ternura, viviéndola primero entre vosotras. Esa ternura que se manifiesta en acoger a la otra persona con la mirada de María,

esa persona que tiene sus manías pero es buenísima.

Nadie tiene una situación ideal en la familia ¿Vivo esa situación con actitud de acogerlo con compasión, con ternura?

En esta semana de preparación para Pentecostés debemos preguntarnos como nos estamos preparando y pedir al Señor: renuévanos. Dios todo lo crea con lo poco.

Os invito a que pensemos que estamos viviendo un tiempo preciosísimo en la Iglesia, con una Papa nuevo que nos pedía: “no me dejéis sólo”. Es un nuevo Pentecostés. Que os sintáis con la fuerza del Espíritu Santo en esa misión con toda la Iglesia, teniendo una conciencia misionera, con disposición para colaborar. Cuando viene el Espíritu Santo toda la dinámica misionera se inicia.

Y en este Jubileo de la Esperanza se nos llama a transformar el mundo desde esa revolución de la ternura con la dinámica misionera en la que nos quiere introducir León XIV en este mundo con tantas situaciones de dolor. Que podamos transmitir la mirada misericordiosa e María en el Mundo.

Testimonio de Trini

Concluida la Eucaristía Trini, que este año formula su compromiso con Domus Mariae, nos dio su testimonio.

Empezó recordado que aunque hizo el Ingreso oficial hace poco, en el año 2018, lleva unida al grupo de Domus Mariae en Ciudad de los Ángeles desde el principio, cuando D. Feliciano lo comenzó. Pero por razones de trabajo, familia y también personales, no pudo integrarse plenamente hasta que se jubiló.

Nos contó cómo desde niña su madre les transmitió su fe firme e inquebrantable y ella participada en la Legión de María activamente desde los 14 años, lo que fue para ella una formación muy enriquecedora. Su madre ha sido siempre el timón de su vida, por su ejemplo de amor, de testimonio cristiano y de alegría con muchas dificultades. Pero su constancia y su fe consiguieron la conversión de su esposo al cumplirse las bodas de oro de su matrimonio.

Trini, por su parte, además de las dificultades que la vida plantea, ha tenido que convivir con una enfermedad de tipo mental pero gracias a Dios, a su madre y al grupo de Domus Mariae ha sido capaz de sacar adelante su familia y su trabajo.

Terminó dando gracias a la Asociación porque se ha sentido muy querida en el grupo que es como una familia, donde, además muchas se conocen desde niñas y han vivido unidas en la amistad de las familias.

Como decía D. Feliciano... La Palabra de Dios, alimento del alma.

Seguimos con la charla a los Miembros Comprometidos, que en este Jubileo de 2025 nos puede ayudar a renovar nuestra manera de vivir la Palabra de Dios.

El Catecismo de la Iglesia Católica, hablando de los derechos que se adquieren con el Bautismo, dice expresamente: “Del mismo modo que el Bautismo es la fuente de responsabilidades y deberes, el bautizado goza también de derechos en el seno de la Iglesia: recibir los sacramentos, ser alimentado con la palabra de Dios y ser sostenido por los otros auxilios espirituales de la Iglesia” (n. 1.269). La Palabra de Dios es alimento de los bautizados.

Refiriéndose a la Palabra de Dios que se lee en las celebraciones litúrgicas de la Misa, dice que es alimento: “Como madre previsora, nos prodiga también en su liturgia, día tras día, el alimento de la Palabra y de la Eucaristía del Señor.” (n. 2.040).

El Catecismo recoge la mentalidad de los Padres de la Iglesia, cuando afirma: “Los Padres espirituales parafraseando Mt 7, 7, resumen así las disposiciones del corazón alimentado por la Palabra de Dios en la oración: «Buscad leyendo, y encontraréis meditando; llamad orando, y se os abrirá por la contemplación»”. (n. 2.654).

Hortensia Cosmen

Vida Diocesana

Si en la Hoja mensual anterior quedamos a la expectativa de quién sería el nuevo Pedro que pastoreara el Pueblo de Dios, hoy, llenos de gozo damos gracias a Dios por nuestro ya querido León XIV.

En cuanto a la Vida diocesana, este mes de junio comienza de un modo intenso, pues, como venimos anunciando desde primeros de curso, el día 7 se celebrará, D.m., el Jubileo de los Movimientos, Asociaciones y Nuevas Comunidades, que desde el Secretariado de Apostolado Seglar se ha concebido como un Kairós, un paso de Dios, abierto a todos los laicos de la Diócesis de Madrid.

De nuestra Asociación, para toda la Jornada, está previsto que acudamos siete, algunas muy implicadas. A la Eucaristía Jubilar de la Vigilia confiamos en que el número se duplique y nos hubiera encantado una mayor participación; pero las fechas han jugado una mala pasada. Os invito a animar a cuantos más mejor. Ya os tendremos informados de lo que vivamos.

También en el deseo de crecer en nuestro ser Iglesia, Cuerpo de Cristo y Pueblo de Dios, he comenzado a enviaros las Catequesis del Papa León XIV, en las Audiencias de los miércoles. Son muy sencillas y muy bonitas y, siempre, hay alguna “perla escondida”. En la del último miércoles de mayo, sobre el Buen Samaritano, nos recordaba algo muy importante, entre otras ideas, en las que no me puedo detener: “La vida está hecha de encuentros, y en estos encuentros nos revelamos tal y como somos. Nos encontramos frente al otro, frente a su fragilidad y su debilidad, y podemos decidir qué hacer: cuidar de él o hacer como si nada”.

La pausa veraniega, que se abrirá para nosotros a partir de nuestra gran Fiesta de la Solemnidad de la Santísima Trinidad en la que Trini formulará su compromiso, será ocasión de muchos encuentros, el primero con Jesús, no desaprovechemos todos los encuentros, para cuidar con ternura de los que el Señor ponga en nuestro camino; y, antes, la llamada del domingo, día 15 de junio, es anuncio de otro encuentro que el Señor nos brinda. Hagamos el máximo esfuerzo para encontrarnos todos los que caminamos juntos en Domus Mariae, así la vida diocesana será enriquecida desde nuestra parcelita de Domus Mariae.

M^a. Soledad Cosmen

Agenda:

- ❖ **FIESTA ANUAL EN MADRID** y ceremonia de Compromiso. Domingo, 15 de Junio de 2025. 18:30 h. Templo Eucarístico de San Martín. C/ Desengaño, 26. Eucaristía Presidida por D. Carlos Morán. A continuación celebración festiva.

ACTOS DIOCESANOS

- ❖ Día 7 de Junio. **Jubileo de los Movimientos, Asociaciones y Nuevas Comunidades**. Se iniciará a las 11:00 h. en el Seminario y culminará con la peregrinación desde el Seminario a la Catedral para la Eucaristía Jubilar a las 19:00 h.

Invitación de ANFE. Con motivo del centenario de la fundación de la Asociación de la Adoración Nocturna Femenina Española, se celebrará una vigilia extraordinaria, el sábado 26 de Julio, presidida por el Obispo Auxiliar D. José Antonio Álvarez.